

Cívitás recibe el premio 'Moretti Castilla y León' por la Feria de Teatro

El colectivo mirobrigense Cívitás AT recibió el pasado domingo el premio Moretti Castilla y León como reconocimiento a la creación y gestión de la Feria de Teatro que cada verano acoge Ciudad Rodrigo.

La entrega de los conocidos desde el pasado año como Premios Moretti, en homenaje al actor y director uruguayo Juan Carlos Moretti, se celebró el pasado domingo en la localidad vallisoletana de Pedrajas de San Esteban, una gala organizada por la asociación cultural Zarandaja y el grupo Serpentina Teatro, con la colaboración del Ayuntamiento de Pedrajas de San Esteban y la Diputación de Valladolid.

En la justificación del premio se recordó que Cívitás se creó el 23 de junio de 1997 y tan solo un año después organizaron la Feria de Teatro. "Además de su labor constante de animación sociocultural, no solo en su municipio sino en otras localidades españolas y portuguesas, la principal tarea de Cívitás es la organización y gestión de la Feria que año tras año convierte a Ciudad Rodrigo en el marco ideal para que las compañías presenten sus trabajos".